
Groupe Languedoc-Roussillon 

Le 19 octobre 1974, à 14 h 30, l'Assemblée générale annuelle du Groupe s'est tenue 
dans les locaux de la Bibliothèque de la Faculté de Médecine. Après le rapport moral 
et le rapport financier, le bureau du Groupe a été reconduit sans modification. Mlle 
Delrieu a ensuite donné des détails sur la réunion à Paris du Conseil national, et 
particulièrement sur la démarche faite par une délégation de l'ABF auprès du Secré
tariat d'état au sujet des bibliothèques. 

On a ensuite envisagé le projet du Congrès national qui doit pour 1975 se tenir 
à Montpellier. Le bureau a exposé les démarches et recherches déjà faites et les 
prévisions en cours. 

Enfin on a ébauché un programme d'activités pour l'hiver 1974-1975 : d'une part 
le thème du Congrès doit faire l'objet d'études préliminaires qui restent à préciser, 
d'autre part divers projets de visites et de conférences n'ont pu être réalisés l'an 
dernier et seront probablement repris. 

La séance a été levée vers 16 h. 
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